

TORNEIG VALL D'ARO

Julián Guisado espera que se vea un buen espectáculo

«La poca gente que colabora aporta un gran respaldo económico»

J.R.

Ya se están ultimando los preparativos del IV Torneig Vall d'Aro, que empezará el sábado con el Aro-Español, a las seis y media de la tarde.

Julián Guisado, presidente del CE Aro, manifestaba a LOS SITIOS-Diari de Girona que el torneo no perdía alicientes pese a la no presencia del Real Madrid, que en las últimas ediciones había atraído a bastante público. «El Madrid ya había venido dos veces y considero que el Valencia, por ser una novedad y al también al tener un equipo juvenil de primera fila, puede resultar interesante. El Betis, como campeón, también es un conjunto que ofrece espectáculo y no creo que el torneo tenga menos interés que en pasadas ediciones».

El presupuesto del torneo es de 790.000 pesetas. Pero la gran colaboración de gente de la localidad hace posible la celebración del mismo. «Evidentemente. Sin la ayuda de varias entidades no se podría llevar a cabo el torneo. Por ejemplo los hoteles Aromar y Xaloc ofrecen pensión completa durante sus días dos estancias a 24 componente de dos equipos. El ayuntamiento nos subvenciona con doscientas mil pesetas. Es muy poca la gente colaboradora, pero asimismo da un gran respaldo».

La intención del Aro para este año era de llevar al torneo a Barcelona y Bilbao. Julián Guisado señalaba que «el Bilbao ya nos dijo que no suelo acudir a estos torneos, mientras que al Barcelona no le interesó. A los de aquí nos deja un poco de lado y prefieren ir a Italia. Era muy difícil que el Barcelona accediera a jugar el torneo».

El domingo puede decirse que se jugará una final anticipada, entre el Betis y Valencia. «Podría decirse que sí, ya que a priori se presentan como los mejores equipos del torneo. Pero creo que el Español puede dar que hablar y puede presenciarse una buena final. Lo que más deseo y espero es que el tiempo acompañe, ya que es vital para el rendimiento económico del torneo, así como para poder presenciar buenos encuentros de fútbol, como ha venido sucediendo en las pasadas ediciones».

Como hemos dicho, el sábado romperá el fuego el «IV Torneig Vall d'Aro», del que hablaremos largo y tendido durante esta semana.

● **fútbol escolar**

Resultados de la jornada

REDACCION			
Alevines		Calella-Cristinenc	0-2
		Palafrugell-Cassà	0-2
		Penya Sport-Torroella	2-0
		La Salle G. A-Maristes	2-1
		Descansa: Vilartagues.	
Grupo A:		Grupo B:	
Sant Gregori-Maristes A	2-10	Vidreteres-A. Bescanonina	2-0
Bons Aires A-Doble Set A	5-5	Farners-Bell-lloc	3-3
La Salle GA.-Sarrià	3-4	Salt A-At. Vidrerenc	4-2
Montessori-Sporting	5-3	P.B. Lloret-Bons Aires A	0-6
Grupo B:		At. Anglès-Sarrià A	0-5
Doble Set B-La Salle GB	3-2	Arbúcies-Doble Set A	0-8
Vila-roja-Dom. Salt	4-0	Grupo C:	
Pontenc-Salt B	0-2	Sta. Eugènia-Sant Gregori	3-0
Maristes B-Bons Aires B	3-5	Castellfollit-Dom. Salt	6-2
Descansa: Sta. Eugènia y Can Gibernert		Vila-roja-La Salle G.B.	1-0
Grupo C:		Doble Set B-Sàbat	0-2
La Pera-Bisbalenc	1-2	Garrotxa-Sarrià B	4-0
Torroella-Palamós	3-1	Bons Aires B-Salt B	2-1
Calella-Ullà	1-1	Descansa: Cornellà	
Descansa: Palafrugell			
Grupo D:		El lunes, reunión	
Cassà-Vilartagues	3-4		
Caldes-Tossa	0-10		
Descansa: Penya Sport			
Grupo E:			
Arbúcies B-A. Bescanonina Aplaz.			
At. Anglès A-Vilòbí	3-2		
Farners A-At. Anglès B	3-1		
Arbúcies A-Farners B	6-0		
Descansa: Tordera.			
Grupo F:			
Banyoles A-At. Olot	4-1		
Camós-St. Pere M.	3-3		
Garrotxa B-Tortellà	13-0		
Sant Roc-Banyoles B	14-1		
Descansa: Garrotxa A.			

Benjamines

Grupo A:	
P.B. Palafrugell-Bisbalenc	1-7

● **ciclismo**

Planckaert ganó la etapa de ayer y Oosterbosch sigue líder

Pedro Muñoz se encuentra vigésimo segundo a veintidós segundos del «maillot» amarillo



José Recio se encuentra en el décimo puesto de la general. (Foto DANI DUCH).

REDACCION

El belga Eddy Planckaert se adjudicó al sprint la primera etapa de la Vuelta ciclista a España, disputada entre Valladolid y Zamora, de 177 kilómetros, en los que invirtió 4 horas, 29 minutos y 20 segundos.

Tras esta etapa, el holandés Bert Oosterbosch, vencedor del prólogo, continúa de líder.

La etapa, que no encerraba riesgos evidentes por la suavidad del trazado, fue cubierta a la respetable media de 43,133 kilómetros por hora.

La lluvia primero, después las caídas y, finalmente, los abanicos de los belgas y holandeses, han roto la carrera en su primera jornada, consiguiendo poner fuera de combate a hombres importantes a las primeras de cambio.

Por lo que hace referencia al corredor gerundense Pedro Muñoz, hemos de decir que entró en el puesto número sesenta y nueve junto con el grueso del primer paquete y la posición que ostenta en la general es la vigésimo segun-

Primer gran premio de la Celler de Ter

REDACCION

Dentro de la II Copa Girona de ciclismo, el próximo domingo día 28 se disputará la prueba correspondiente al Trofeo Excelentísima Diputación de Girona de la Celler de Ter, en su primer Gran Premio Ayuntamiento.

El itinerario a recorrer por los participantes, y que dará salida a partir de las diez de la mañana en la misma localidad, pasará por las poblaciones de Anglès, Estanyol, Sta. Coloma de Farners, Anglès, la Celler, les Encies, Sant Martí, les Serres, y vuelta a Anglès y la Celler. El total del recorrido es de 95 km.

da, a veintidós segundos del líder Berto Oosterbosch.

La clasificación de la etapa de ayer queda como sigue:

1. Eddy Planckaert (Panasonic) 4 h. 29.20;
2. Francis Castaing (Peugeot) m.t.;
3. Werner Devos (Safir) m.t.;
4. Jesús Suárez Cueva (Hueso) m.t.;
5. Dominique Lecrocq (Peugeot) m.t.;
6. Paul Verschuere (Fagor) m.t.;
7. Sean Kelly (Kas) m.t.;
8. Giovanni Mantovani (Briantoli) m.t.;
9. José Luis Navarro (Zor) m.t.;
10. Ronny Van Hohen (Safir) m.t.

firm) m. t.

Por su parte, la clasificación general queda de la siguiente manera:

1. Ber Oosterbosch (Panasonic) 4 h. 35.35;
2. Miguel Indurain (Reynolds) a 8 seg.;
3. Gilber D. Lasalle (Peugeot) a 10;
4. Jean Yates (Peugeot) a 10;
5. Julián Gorospe (Reynolds) a 11;
6. Sean Kelly (Skill) a 13;
7. Peio Ruiz Cabestany (Orbea) a 14;
8. Jesús Blanco (Teka) a 14;
9. Eduardo Chozas (Reynolds) a 15;
10. José Recio (Kelm) a 17.

Sobre el circuito de Caldes

No se aprobó la moción de Daniel Terradellas

PSC y PSUC votaron a favor; CiU, ERC y AP, en contra

JORDI DANÉS

Ayer fue sometida a votación la moción presentada por el diputado el Grupo Socialista Daniel Terradellas instando al Consejo Ejecutivo que incidiese en la Comisión del Circuito para que la ubicación de éste sea el más adecuado para los intereses de Catalunya presentando el proyecto de Caldes de Malavella.

Sin embargo, no se aprobó la moción presentada. Mientras el partido socialista y el PSUC daban su voto afirmativo; ERC, AP y Convergència y Unió se definían en contra. Una vez más quedó demostrado que el Circuito de Catalunya está muchos kilómetros distante de Caldes de Malavella.

Daniel Terradellas, una vez conocido el resultado de la votación se mostraba un tanto contrariado. «Creo que no había necesidad alguna de votar en contra». Pero lo que sabe peor de todo ello es que «no argumentasen el porqué de esta votación negativa. Solamente se dedicaban a mantenerse en una postura preconcebida sin intentar un diálogo ni proponer unos argumentos válidos para rechazar de una forma coherente la moción».

Pese a no aprobarse la moción, Daniel Terradellas mantiene las esperanzas de que «el RACC se defina de forma más positiva. Me consta que no tiene descartado el proyecto de Caldes y por tanto no lo damos todo por perdido». Lo cierto es, según parece, que se da la culpa al Ayuntamiento de Caldes «cuando siempre se ha preocupado del tema en cuestión. Además, parece que en vez de dar unas razones en contra de nuestra propuesta se quejan de un afán de protagonismo que creo me merezco en cierta forma después de las muchas reuniones y el trabajo que ha costado el intentar llevar este circuito a un lugar que ofrecía unas perspectivas y una situación inmejorables».